

Innsbruck/Österreich

Auch im Urlaub sportlich aktiv – das ist für das Ehepaar **Luise und Helmut Schmidt** aus Weisel selbstverständlich. Sie nutzten ihren Sommerurlaub und folgten der Einladung des österreichischen Turnverbandes (ÖTB): *Unter dem Motto „Turnen vereint“ treffen sich vom ÖTB-Turner/innen aus ganz Österreich und befreundete Turner/innen aus anderen Ländern, um Lebensfreude und Gemeinschaft durch Bewegung, Musik, Wettkämpfe, Vorträge und Feiern zu erleben* (Zitat aus dem Festprogramm). Vom 10.07. bis 14.07.2012 verbrachten sie in Innsbruck sportliche und abwechslungsreiche Tage beim 12. Bundesturnfest des österreichischen Turnverbandes (ÖTB). So hatten Luise und Helmut nicht nur viel Spaß als Zuschauer z.B. bei den Geräteturnwettkämpfen, den Wimpelwettbewerben, Turnspielen und dem Großkonzert der Spielmannszüge, sondern sie genossen auch die Gemeinschaft mit zahlreichen anderen Sportlern und traten außerdem selbst sehr erfolgreich für den TV. Weisel an.

Helmut Schmidt startete im Wahl-4-Kampf in den Disziplinen Weitsprung, Kugelstoßen, Wurf und Kurzlauf. Leider war eine Zerrung, die er sich beim letzten Training in Weisel zugezogen hatte, noch nicht auskuriert und so blieben die Ergebnisse hinter seinen Erwartungen zurück (Weit 1,76m - Kugel 7,12m - Schleuderball 25,93m - 60m-Lauf 11,8 Sek.). Er erreichte in der Altersklasse männlich 70+ mit 55,78 Punkten Platz 19. Außerdem nahm Helmut Schmidt beim Wettkampf „Luftgewehrschießen sitzend aufgelegt“ teil und zeigte hier ein weiteres sportliches Talent. Mit sehr guten 276 von 300 möglichen Ringen wurde er 4. in der Altersklasse 70+ männlich.

Seine Ehefrau **Luise Schmidt**, Übungsleiterin der Mittwochsgruppe der Leichtathletikabteilung des TV. Weisel (Sportabzeichentreff), startete ebenfalls im Wahl-4-Kampf mit den gleichen Disziplinen und überraschte mit einem Super-Ergebnis (Standweitsprung 1,79m - Kugel 7,50m - Schleuderball 24,51m - 60m-Lauf zeitgleich im selben Lauf mit ihrem Ehemann 11,8 Sek.). Mit insgesamt 71,85 Punkte belegte sie Rang 1 und wurde mit einem enormen Vorsprung von 10,55 Punkten Bundesturnfestsiegerin 2012 in der in der Altersklasse weiblich 65+. Über diesen tollen Erfolg freuen wir uns natürlich mit ihr. Herzlichen Glückwunsch!

Luise und Helmut Schmidt sind beim ÖTB bereits sehr bekannt, denn sie nahmen nun schon zum 4. mal an einem Bundesturnfest teil. So zeigt sie das Foto nach der Siegerehrung mit Ehrengästen des ÖTB, die Organisatoren der vergangenen Bundesturnfeste waren.

